

Inicio > Nacional > Para evitar el robo de hidrocarburos, **Ecopetrol** ha retirado cerca de 900...

NACIONAL

Para evitar el robo de hidrocarburos, **Ecopetrol** ha retirado cerca de 900 válvulas ilícitas

Por Mayerlin Barboza - 2020-09-15



Por: J. J. Rubiano

895 válvulas ilícitas en los ductos de transporte de hidrocarburos en todo el país, han sido retiradas por **Ecopetrol** en lo que va corrido entre los meses de enero a agosto del presente año, siendo el promedio de tres por día.

«La tendencia de instalación de válvulas ilícitas viene en aumento si se tiene en cuenta que con corte al mismo lapso de 2019 se detectaron cerca de 747 conexiones ilegales en los oleoductos y poliductos», explicó la empresa.

De acuerdo con las cifras que maneja la empresa en el presente año ya se registra un hurto de 2.500 barriles diarios de hidrocarburos en promedio, de los cuales 2.439 corresponden a crudo, la mayoría del cual proviene del oleoducto Caño Limón-Coveñas.

De acuerdo con la empresa, los oleoductos más afectados son Transandino (OTA), en el cual se han encontrado 706 perforaciones ilegales, la mayoría en los municipios de Tumaco, Ricaurte y Barbacoas, en Nariño, y el Caño Limón - Coveñas con 27 válvulas ilícitas, la mayoría en los municipios de Tibú y El Tarra en Norte de Santander.

Según **Ecopetrol**, en lo corrido del año, en las líneas de gas o de crudo de los pozos se contabilizan 106 conexiones ilegales, las cuales se suman a las 789 ocurridas sobre líneas de transporte de **Cenit**.

Latest news



Asesinaron a una abuela en medio de un robo a un...
2020-09-15



Alcaldía de Montería entregó mercados a 300 entrenadores deportivos de la...
2020-09-15



Congresistas de Córdoba repudian el asesinato de una mujer y una...
2020-09-15



¡Última! En la Universidad de Pittsburgh científicos hallan un anticuerpo minúsculo...
2020-09-15

Me gusta 2



Artículo anterior

CORTE CONSTITUCIONAL PROTEGE DERECHOS DE LOS USUARIOS QUE OPTAN POR PLANES ADICIONALES DE SALUD

Artículo siguiente

NO CULPAR A LOS ALCALDES DE LOS DESMANES DE LOS ÚLTIMOS DÍAS, PIDIÓ CÉSAR GAVIRIA

Artículos relacionados

Más del autor



TIMOCHENKO DICE QUE TRAS LA FIRMA DEL ACUERDO DE PAZ ES QUE SE HA ENTERADO DE MUCHOS CRÍMENES COMETIDOS POR LAS FARC



COMO UN GESTO DE RECONCILIACIÓN TILDA LA DEFENSORÍA LAS DISCULPAS DE LAS FARC POR LOS SECUESTROS



ICETEX ABRIÓ CONVOCATORIA PARA BECAS EN SUIZA



2020-09-15

DIARIO **LA PIRAGUA** La otra opinión

El Diario La Piragua fue creado en Abril del año 2016 por RAFAÉL ÁNGEL GÓMEZ GÓMEZ, ante la imperiosa necesidad de nuevos espacios de opinión y análisis en el departamento de Córdoba, en búsqueda de la verdad por encima de la falacia y los intereses de grupos o personalistas, que venían influenciando la convulsionada realidad violenta en los últimos 25 años del departamento. Motivados por la falta de otros horizontes noticiosos, nació la idea de llevar información veraz y abierta a cada hogar, cada lugar de trabajo y rincón de Córdoba; convirtiéndonos así en #LaOtraOpinión. Hacemos parte del Grupo Empresarial La Piragua, creado el 5 de enero del año 2008 en el departamento de Córdoba, como homenaje al movimiento liberal LA PIRAGUA, fundado en 1970 por un puñado de quijotes y GERMÁN GÓMEZ PELÁEZ, en rechazo a la alternancia política llamada Frente Nacional, el que durante 20 años gobernó a Colombia. Germán Gómez Peláez, fue el primer periodista secuestrado y asesinado en el departamento de Córdoba un fatídico 9 de mayo de 1973.

